

Reiner Wischollek gewinnt bei der Sparlotterie der Sparkassen



Bei der DANKE-Auslosung der Sparlotterie der Sparkassen hat Reiner Wischollek ein iPad gewonnen. Der glückliche Gewinner bekam nun seinen Preis von seiner Kundenberaterin Sarah Bücker (r.) sowie Geschäftsstellenleiterin Renate Knüwer (l.) überreicht. „Ich freue mich über das nachträgliche Weihnachtsgeschenk“, so Reiner Wischollek. Dass es bei der Sparlotterie nicht nur um die Gewinne geht, weiß Sarah Bücker zu berichten. Die Losbesitzer sparen nebenbei noch Geld und unterstützen darüber hinaus gemeinnützige Organisationen in der heimischen Region. So kostet ein Los sechs Euro. 4,80 Euro fließen davon in die Sparanlage der Losinhaber und 1,20 Euro beträgt der reine Loseinsatz. Von diesem Loseinsatz fließen dann wiederum 25 Prozent in soziale Projekte in Langenberg-Benteler. Weitere Informationen zu der Sparlotterie unter www.sparlotterie.de .